



## Die Gemeinde Arosa wünscht Marianne Bysäth alles Gute zur Pensionierung!



Seit 13 Jahren ist Marianne Bysäth unverzichtbares Mitglied im Hauswartteam der Schule Arosa. Mit unermüdlichem Einsatz sorgt sie für Sauberkeit in unseren Schulgebäuden. Sie hat aber nicht nur Staub und Schmutz bekämpft, sondern auch bei zahlreichen Schulanlässen mitgeholfen und für Stimmung gesorgt.

Marianne ist eine Frohnatur! Man merkt sofort, dass ihr die Arbeit im Schulhaus Freude bereitet – mit einem Lächeln auf den Lippen und einem Spässchen im Gepäck ist sie oft für einen kleinen Scherz mit Schülerinnen und Schülern sowie auch mit den Lehrpersonen zu haben. Auf Marianne ist immer Verlass, sie ist zuverlässig und pünktlich wie die Pausenuhr.

Per Ende September 2025 geht Marianne Bysäth in den wohlverdienten Ruhestand. Wir danken ihr für ihren grossen Einsatz und für all die fröhlichen Momente, die sie mit ihrem herzlichen Lachen in den Schulhausgängen verbreitet hat. Das ganze Team wünscht der zukünftigen Pensionärin alles Gute, Gesundheit und viele spannende Abenteuer.

### Herzlichen Dank!

Namens des Schulrats,  
der Schule Arosa,  
des Gemeindevorstands,  
des Gemeindeschreibers und  
der Gemeindeverwaltung Arosa